

Se reúne viceministro ruso de Asuntos Exteriores y embajador cubano en esa nación



Serguei Riabkov, viceministro ruso

La Habana, 10 jun (RHC) El viceministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Riabkov; y el embajador cubano, Julio Garmendía, coincidieron en la necesidad urgente del levantamiento del bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña.

Durante un encuentro, ambos diplomáticos analizaron, además, temas de actualidad de la asociación estratégica ruso-cubana en las esferas política, comercial y económica, destacó el sitio oficial de la Cancillería local.

La Duma Estatal presentó un proyecto de declaración solicitando a la Asamblea General de Naciones Unidas y a los parlamentos de sus países miembros que se pronuncien contra el cerco económico, comercial y financiero de Washington hacia Cuba.

Además, los diputados tienen la intención de pedir "una propuesta para desarrollar medidas concretas y llevar a cabo acciones prácticas para este fin que permitan acabar con la línea discriminatoria de Washington contra el Estado soberano". (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/260281-se-reune-vice-ministro-ruso-de-asuntos-exteriores-y-embajador-cubano-en-esa-nacion>



Radio Habana Cuba